

Spazierengehen mit Hunden

Wir brauchen viele liebe engagierte Menschen für unsere durchschnittlich 130 Hunde, damit diese täglich durch Wald und Wiese ausgeführt werden. Man kann bei uns Hundebegleiter werden und unsere Hunde zu bestimmten Zeiten zum Spazierengehen abholen.

Der Aufenthalt eines Hundes in einem Tierheim ist trotz intensiver Bemühungen der Tierheimmitarbeiter immer ein belastender Umstand für das jeweilige Tier. Trennung vom bisherigen Besitzer, ungewohnte Umgebung, fehlender oder zeitlich begrenzter Auslauf im Tierheim und Zusammenkunft mit anderen, unbekanntem Hunden beeinträchtigen oft das Wohlbefinden der Tiere. Umso wichtiger ist es, den Hunden zusätzlich Abwechslung zu verschaffen - wie z. B. durch das „Gassigehen“. Sie können auf diese Weise der Situation im Tierheim für einige Zeit entkommen. Die ehrenamtlichen Hundeausführer übernehmen hier eine wichtige Aufgabe.

Bevor man mit unseren Hunden spazieren gehen kann, muss man den Sachkundenachweis beim Veterinäramt erbringen (siehe www.stadt-koeln.de, im Suchfeld „Fragenkatalog Sachkundenachweis“ eingeben) und aus versicherungstechnischen Gründen die Mitgliedschaft im bmt beantragen. Unsere genauen "Regeln" des Gassigehens können Sie als PDF-Dokument runterladen. Diese müssen von allen Gassigängern befolgt werden.

Wichtig:

Wir bitten darum, das Ausführen unserer Hunde langfristig und mit einem regelmäßigen Erscheinen von mindestens einmal pro Woche zu planen, ansonsten macht es für alle Beteiligten – insbesondere für die Hunde – keinen Sinn.

Witterungsbedingt nehmen wir von Oktober bis März keine neuen Hundeausführer auf.

Bei Interesse und weiteren Fragen wenden schreiben Sie uns eine Mail tierheim-dellbrueck@gmx.de oder kommen melden Sie sich telefonisch: 0221/684926

(bmt e.V. – Tierheim Dellbrück)